



## Escuela Gabriela Mistral sufre millonarios robos

**• Hecho y modo de actuar de los delincuentes es muy similar a lo ya ocurrido en el liceo San José y escuela Litoral Austral.**

**Puerto Aysén.-** En las últimas semanas los establecimientos educacionales se han convertido en un blanco preferido para los delincuentes en Puerto Aysén, ya que, de manera muy fácil, sin mayores problemas, ingresan, se pasean por los recintos, dando cuenta de que conocen o al menos estudiaron bien el lugar antes de cometer el delito. Una vez en su interior, comida seleccionada y artículos electrónicos son su más preciado botín.

Así ocurrió en la escuela Litoral Austral, liceo San José y ahora en la escuela poetisa Gabriela Mistral, donde no se conformaron con ingresar una vez, durante Semana Santa, sino que, este miércoles nuevamente accedieron a la escuela ubicada en el sector norte de Puerto Aysén. De esta forma y sin tener hasta ahora un monto exacto, la directora, María José Molina, aseguró que entre ambos hechos se habla de pérdidas millonarias, algo muy lamentable, agregó.

“Lamentablemente, nuevamente sufrimos el robo en las inmediaciones de nuestra escuela. El fin de semana largo fue primero que se suscita y esta vez anoche nuevamente el ingreso de un desconocido que vulnera nuevamente el espacio de comida, cocina y comedor de la escuela y que obviamente afecta directamente a los estudiantes, quienes hoy día se tienen que retirar temprano porque no se pudo entregar el servicio de alimentación”.

La suspensión de clases en la escuela Gabriela Mistral de Puerto Aysén, solo fue durante este día miércoles, debido a la no entrega de alimentación y porque el ente investigativo, la PDI, estaba realizando las pericias e indagaciones en el recinto, con el fin de dar con él o los responsables de los robos, añadió la directora.

“La suspensión se debe a que no se ha podido iniciar el servicio, producto de que la policía de investigaciones está en los procedimientos que corresponden para poder recabar la mayor cantidad de evidencia. Al interior del establecimiento tenemos cámaras, también tenemos los videos de las grabaciones que obtuvimos de la primera situación y ahora que suman estas imágenes. Decir además que, hubo robo de otras especies como computadores y tablets”.

Lo preocupante de este tipo de hechos es que, altera el normal funcionamiento de los

colegios, afecta la entrega de contenidos y alimentación a los estudiantes, pero también, genera preocupación en las familias.

“Esta es una cadena de hechos lamentables porque ocurre el robo, producto del robo nosotros no podemos funcionar con normalidad, sabemos lo importante que es para las familias que sus hijos estén en clases, que estén en la escuela, no solamente por la alimentación, sino por lo más principal que es el aprendizaje que también se ve impedido en esta circunstancia. Todo lo que significa igual para para las familias, en términos de su organización del día, igual les agradezco muchísimo porque se han acercado inmediatamente al establecimiento a retirar a sus pupilos”, añadió la directora, María José Molina.

### PDI investiga el caso

Desde el establecimiento afectado decidieron efectuar la denuncia ante la Policía de Investigaciones, para que sean ellos quienes realicen las diligencias e indaguen sobre este nuevo robo. Fue el comisario Cristian Matamala Hernández, jefe de la Brigada de Investigación Criminal Aysén, quien nos entregó el detalle del trabajo en el sitio del suceso.

“Se recibe un llamado telefónico por parte de la dirección de la escuela Gabriela Mistral, en el cual denunciaron un delito de robo en lugar no habitado, ante lo cual concurrió personal de la Brigada de Investigación Criminal Aysén en compañía del laboratorio de criminalística regional de Coyhaique, con la finalidad de investigar, indagar, recabar información respecto del hecho ocurrido, para poder establecer de esa manera la criminodinámica de los hechos, levantar medios de prueba y las evidencias correspondientes. Respecto de las especies sustraídas, se trataría de elementos electrónicos y alimentación desde el casino del establecimiento”.

Junto con levantar los registros audiovisuales desde las cámaras de seguridad, también se ha entrevista a posibles testigos y vecinos del recinto educativo.

Este nuevo robo que afectó a la escuela Gabriela Mistral, es de similares características a lo ya ocurrido en el liceo San José y la escuela Litoral Austral, por lo tanto, la autoridad policial no descarta que sean los mismos delincuentes.